

Celebrando Jubilaciones, Promulgación de Planes de Sucesión

Además de la jubilación de Liz Skidmore informada en la última edición de revista “The Professional Carpenter,” el Consejo Regional de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte ha celebrado las jubilaciones de Charlie Cofield y Rich Pedi, ambos miembros del personal del sindicato desde hace mucho tiempo.

Pedi se desempeñó más recientemente como gerente regional de los sindicatos locales de carpintería comercial en el área de Boston y como presidente del Fondo de Capacitación de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte. Cofield trabajó como organizador y representante comunitario del consejo regional, desarrollando relaciones con empresas, escuelas y otras organizaciones en los vecindarios de Boston.

Tanto Pedi como Cofield eran veteranos experimentados en el sindicato, habiendo servido más de 35 años cada uno. Ambos comenzaron como aprendices y obtuvieron su estatus de journeyman antes de obtener puestos como capataz en las obras de trabajo y ser elegidos para varios cargos dentro de sus sindicatos locales. Pedi es miembro del Local 328 (antes Local 218). Cofield es miembro del Local 327 (antes Local 67).

“Boston es nuestro mercado más activo, por lo que la cantidad de miembros, contratistas, desarrolladores, funcionarios electos y grupos comunitarios que entran en contacto con nuestro trabajo puede ser un desafío,” dijo el Encargado de Personal John Murphy, quien precedió a Pedi como gerente regional en Boston y ha trabajado con Cofield a lo largo de sus carreras. “La experiencia y la sabiduría que Charlie y Richie adquirieron a lo largo de los años se aprovecharon y extrañaremos su servicio. Pero sus jubilaciones están bien ganadas y estamos felices de que puedan disfrutar de los frutos de su trabajo.”

El Secretario Ejecutivo-Tesorero Joe Byrne hizo los nombramientos para ocupar los puestos que Pedi dejó vacantes.

Mike Holmes ha sido nombrado presidente del Fondo de Capacitación de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte y Raheem Shepard es ahora el gerente regional de los Sindicatos Locales de Carpinteros de Boston 327 y 328.

Holmes ha sido miembro del consejo de administración conjunto laboral-administrativo de NASCTF durante varios años. Holmes, miembro del Local 330 (anteriormente 94) en el Sureste de Massachusetts y Rhode Island, es un carpintero sindical de tercera generación que comenzó su aprendizaje en 2008. Es el presidente electo del Local 330 y ha sido elegido miembro de la Junta Ejecutiva de NASRCC como un fideicomisario. Holmes se desempeña como representante del consejo de tiempo completo para el Local 330, así como miembro de la junta directiva de varios fondos de beneficios para carpinteros.

Shepard tiene profundas raíces en Boston y en la industria de la construcción. Creció en Jamaica Plain y siguió los pasos de su padre y su abuelo como carpintero sindicalizado, comenzando su aprendizaje en el Local 327 del Sindicato Carpinteros de Boston (anteriormente Local 67) en 2000.

Ha sido elegido por los miembros del Local 327 para servir como Secretario Financiero y como Delegado del Consejo de los Estados del Atlántico Norte. Fue contratado para trabajar como Representante/Organizador de tiempo completo para NASRCC en 2018. En 2021, los delegados de

NASRCC lo eligieron como Presidente de la Junta Ejecutiva. Shepard fue nombrado recientemente por la Alcaldesa de Boston, Michelle Wu, para la Junta de Apelaciones de Zonificación de la ciudad.

Para asumir el trabajo realizado por Pedi, Skidmore y Cofield y para ocupar otros puestos dentro de la región de siete estados, NASRCC estado pasando por un proceso de varios pasos para contratar personal adicional.